
 
 
2º CONGRESO DE INGENIERÍA POR EL CAMBIO CLIMÁTICO - COPIME – 17 y 18 de septiembre 

En la primera jornada del congreso, el Dr. Spinadel y el Ing. Perez Wirszke fundamentaron la 

importancia de la educación en todos los niveles, comenzando por la formación primaria. Es una 

etapa muy importante, pues la darse esos talleres a nivel de escuelas en barrios humildes, los 

niños asistentes están muy interesados en absorber conocimientos y, lo que es más importante, 

llevan esos conocimientos a sus hogares.

   

 

 

Día 17, el Dr. Spinadel disertando durante la primer jornada del congreso. 



 
 
Durante la jornada del día 18, la AAEE estuvo representada por el Dr. Spinadel y el Dr. Carlos 

Badano, quienes expusieron sobre el panorama actual del país en relación al mercado eólico y sus 

respectivas leyes. 

 

  Evento sustentable en UTN Avellaneda – 22 de septiembre 

 

Esta expo se presenta desde el año 2001, con el objetivo de acercar la última generación en 

tecnologías a profesionales del "sector productivo", para ajustar conocimientos y cubrir las nuevas 

y futuras necesidades en todas las áreas de manufactura en forma sustentable. 

Por estas razonas, la AAEE se hizo presente representada por su presidente en el acto inaugural de 

la expo. 



 
 
Congreso Bahía Blanca – 1 de octubre 

   

   

Algunos comentarios post evento: 

Dr. Spinadel: 

 

Quiero expresarle mi agradecimiento y comentarle que su charla ha dejado, 

especialmente en los jóvenes, un verdadero "viento" de refresco. Ellos fueron los que 

se acercaron a elogiar su exposición. 

La verdad es que estamos muy agradecidos a su presencia en nuestro Bahía y 

apreciamos con gran sentimiento su humanidad. He llegado a comprender que no está 

en los títulos la grandeza de las personas sino en su interior y Ud. ha demostrado eso 

con amplitud.  

Los jóvenes saben captar esa energía interior que no se adquiere sino que se posee. 

 

Así que, es mi deseo que nos volvamos a encontrar y pronto en este camino que nos 

lleva la vida y nuestras ideas. 

 

 

 



 
 

Erico: 

          ¡Buen día! Mi nombre es ………….., lo conocí cuando vino a exponer su 

trayectoria y trabajos en el Congreso de Energías Sustentables en Bahía Blanca. 

Como muchos que estábamos ahí nos quedamos sorprendidos de su conocimiento y 

con ganas de saber más, por eso, no quise quedarme quieta y no dude en saludarlo, 

Ud. tan amablemente tendió su mano y me obsequio su tarjeta.  

           Soy estudiante de Ingeniería ……………, y me encantaría aprender 

conocimientos que Ud. me desee brindar, creo que parte de la carrera que uno hace, 

es saber elegir con inteligencia a maestros que realmente te inviten a pensar en cosas 

que todavía se tildan como "limitantes", que en realidad creo que son campos poco 

explorados o con mucho por hacer. Sería un gusto para mí, poder escucharlo y 

aprender de sus palabras. 

            Gracias por toda la amabilidad que presento conmigo. Disculpa por el tiempo 

robado. 

 

Pd: me encanto en el congreso, escuchar una cita de las palabras tan bellas e 

inteligente de Einstein, creo que es otro gran, gran maestro que por suerte nos ha 

dejado un hermoso legado. 

¡Saludos! ¡Gracias!                
 

Erico: Charlando con mis compañeros hubo un comentario general, deberíamos haber 
dejado que Erico nos hable una hora, dos horas… Nos encantó tu conferencia y lamentamos 
ser un poco esclavos de los horarios. No obstante, en agradecimiento, te mando estas fotos. 
El lunes voy a ver si consigo más fotos obtenidas. 
Seguimos en contacto. 

 

Congreso GreenAr – 14 de octubre 

 

 

Evento organizado por la Cámara de Comercio Argentino-Alemana en donde referentes del 

mercado eólico alemán, argentino y uruguayo brindaron sus puntos de vistas sobre la situación 

actual de cada país. 



 
 

 

 

 

 

 

 



 
 
Congreso Expo Técnica Cooperativa en Azul – 16 y 17 de octubre 

   

  

Comentarios de los asistentes a la Expo: 

Me dirijo a Ud. con el fin de felicitarlo por la conferencia compartida en el Gran Hotel de 

Azul el día 16/10/2014. 

Por esas causalidades me senté en cercanías de Ud. sin saber que era uno de los 

expositores y poder mantener una charla de escasos minutos pero muy sustancial. 

Destaco su claridad en explicar los temas abordados, su experiencia en el tema, estudios 

y contribuciones técnicas efectuadas al país. Pero sobre todo la frase final de la 

conferencia EDUCACIÓN tan olvidada y poco tenida en cuenta en estas épocas. 

Se observa un espíritu especial, propio de los inmigrantes, (soy hijo de ellos) que 

contribuyeron en gran parte a la formación de la Nación. 

Sin más saludo a Ud. con la más distinguida consideración. 

Ing A.Q.  - Mat N°4…, Azul Pcia Bs As. 



 
 
En la misma oportunidad se firmó también un convenio marco con la Universidad del Centro de la 

Provincia de Buenos Aires. 

    

Dr. Spinadel junto a la representante de la Universidad del Centro de la Prov. De Bs As, 

Mag. Ing. María Haydeé Peralta, Vicedecana de la Facultad de Ingeniería. 


